

Le rendez vous de la vie associative

Le jeudi 21 février à la mairie de Beynat, une trentaine de président(e)s et responsables associatifs ont participé à la traditionnelle réunion de coordination de la vie associative.

Animé par l'adjointe au maire Christine Carbonneil et par l'animateur Yann Lomenech, cet incontournable rendez-vous du début d'année a pour objectifs de rappeler les différentes aides et outils mis en place par la collectivité, de présenter et d'affiner le programme des animations, et enfin d'échanger et de débattre sur divers sujets. Après un nécessaire tour de table, il a été procédé , diaporama à l'appui, à l'énumération des différents soutiens apportés aux associations par la commune de Beynat. Qu'elles soient d'ordre financier, administratif ou matériel, ces aides sont là pour accompagner les projets et initiatives locales. En outre, le rôle des animateurs a de nouveau été abordé et précisé afin de faciliter les démarches essentielles comme la location des salles, la réservation du matériel, ou encore les conseils en communication ...

La commune de Beynat riche d'un tissu associatif très fourni (47 associations et/ou activités) est inévitablement confrontée à des situations de « concurrence » ou de « concomitance » fortuites, qui même si elles révèlent un indéniable dynamisme territorial, peuvent dans certains cas, nuire à la cohésion d'ensemble et à l'image renvoyée à l'extérieur. C'est aussi pour cette raison que les élus proposent chaque année , ce moment de coordination qui à l'instar du forum des associations du mois de septembre est générateur d'échanges permettant de résoudre ou d'éviter certains problèmes.